

**“Acordarán las cúpulas”**

AMLO dice que en tres días dirá quién será el elegido

RAFAEL LÓPEZ · PÁGS. 6 Y 7

AMLO dice que en tres días dirá quién será el candidato

“Acuerdo de cúpulas”.

Asegura que conoce los métodos de la oposición y puede adelantar que simularán el proceso

R LÓPEZ MÉNDEZ, G. VELA, L. PADILLA Y J. LÓPEZ PONCE / CDMX

El presidente Andrés Manuel López Obrador declaró que ya sabe quién será el candidato de la alianza opositora para la elección presidencial de 2024, pues lo acordarán las cúpulas, y aseguró que en no menos de tres días revelará el nombre.

En la mañana señaló que conoce perfectamente los métodos de la oposición, por lo que primero deben acordar entre las cúpulas el nombre de la persona que será designada y después simularán una elección abierta.

“Se están poniendo de acuerdo arriba, la oligarquía corrupta, saqueadora, para tener un candidato y regresar por sus fueros. No tienen un programa, nada, lo que quieren es seguir robando porque no tienen llenadera.

“Conociéndolos, en unos días más hasta les puedo decir, por adelantado, quién va a ser el candidato de ellos. En dos o tres días les digo, y estoy seguro que no me voy a equivocar”, aseguró.

López Obrador dijo que la oposición debe consultar a la “cúpula

del conservadurismo”, como los expresidentes Vicente Fox, Felipe Calderón y hasta Carlos Salinas de Gortari, para luego dar línea a los intelectuales orgánicos.

Afirmó que la oposición quiere recuperar sus privilegios perdidos en las elecciones de 2018 y retornar a una política clasista y racista.

“El candidato o candidata del bloque conservador, independientemente de quiénes sea, quiere continuar con la misma política clasista, racista, discriminatoria, seguir robando, saqueando e ignorando al pueblo”, aseguró

“Copia de lo que hacemos”

El aspirante a la candidatura presidencial de Morena Marcelo Ebrard aseguró que el método para elegir al abanderado de la oposición para los comicios federales es una copia del proceso interno de la 4T.

En conferencia de prensa en la capital, aseguró que el Frente Amplio por México —integrado por PAN, PRI y PRD— va tarde y no tiene ideas propias.

“El método de lo que se llama el bloque conservador, PAN, PRD y PRI, lo que queda, es una copia de lo que Morena hace. Van tarde y no tienen ideas propias; es muy parecido a lo que estamos nosotros haciendo, pues que lo hagan ¿No?”, afirmó.

Ebrard confió en que les hará frente, pues ya los ha derrotado

en las urnas en ocasiones anteriores. “Cuando fui candidato a jefe de Gobierno los derroté. Entonces, no estoy preocupado, estoy alegre”, resaltó.

Monreal advierte premura

Ricardo Monreal aseguró que la decisión del frente opositor de lanzar candidato presidencial unos días antes que Morena puede provocarles accidentes, además de que copiar la estrategia no los va a beneficiar.

“Creo que Morena ayudó para que este método se agilizara. Hicieron bien para que no se quedaran tan relegados, tan rezagados (...) aunque ellos quieren sacar su aspirante tres días antes, yo siempre creo que no hay que copiar la estrategia del adversario.

“Nunca he pensado que esa sea una buena estrategia porque se pueden precipitar. El hecho de quererlo sacar antes que Morena les puede generar accidentes en el camino, me refiero a la premura sin que vigilen bien sus propias estructuras y procedimiento”, puntualizó el también aspirante a la candidatura presidencial de la 4T.

Señaló, sin embargo, que a la oposición “le urgía salir, pues Morena se está movilizándose en todo el país y creo que es un procedimiento que deben meditar”. ■